

There are no translations available.

Esta actividad que forma parte de las terapias que realizan diariamente los pacientes del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia, se empieza desde el mes de julio, es decir, son cinco meses de trabajo al que le dedican un promedio de 4 horas diarias para tener listo una variedad de personajes que serán expuestos para la venta.

En la elaboración de los 60 monigotes de diversos diseños y tamaño que se prevé realizar, intervienen aproximadamente 25 residentes varones y 10 mujeres, bajo la supervisión del tecnólogo Stalyn Moreno. Es una de las actividades que más disfrutan los pacientes, ya que, en ella trabajan la coordinación y socialización entre ellos.

La exposición será en el mes de diciembre en la consulta externa del Instituto de Neurociencias. El precio de los monigotes varía de acuerdo con el diseño y tamaño y quien lo adquiere ayuda a financiar parte de la compra de materiales, paseos y otras actividades que permanentemente realizan los casi 150 residentes (pacientes que viven en el INC) como parte de su tratamiento.

Esta actividad se realiza con el principal objetivo de mantener al usuario activo, promover la rutina mediante actividades que estimulen sus funciones cognitivas, autonomía y motivación. “Al ser este un trabajo continuo y de diferentes etapas (armar una y otra vez, pintar) los usuarios se motivan al ver su avance” señaló María Cristina Game, psicóloga del área de residencias del INC.